Stadt Brühl

PRESSE MITTEILUNG

Brühl, 11.12.2023

Mobilitätskonzept für Brühl – was ist Ihnen wichtig, wie bewerten Sie die Ziele und welche Ideen haben Sie?

Brühl (bpm) Im November 2022 folgten rund 60 – mit Hilfe eines statistischen Verfahrens zufällig ausgeloste – Personen einer Einladung zu einem Bürgerworkshop, dessen Ziel es war, für das geplante Mobilitätskonzept der Stadt Brühl ein erstes Leitbild zu formulieren. Nachdem das beauftragte Planungsbüro mob!IDENKER aus den am Termin gewonnenen Ideen und Anregungen einen ersten Entwurf für ein Mobilitätskonzept erstellt hat, sind nun alle Bürgerinnen und Bürger gefragt!

Die Themen Mobilität und Verkehr haben nicht nur in ganz Deutschland, sondern auch insbesondere in Brühl in den letzten Jahren deutlich an Bedeutung gewonnen. War die Stadt- und Verkehrsplanung in den letzten Jahrzehnten noch stark aufs Auto fokussiert, ist mittlerweile ein Umdenken gefordert, denn die dadurch entstandene autogerechte Stadt und die damit einhergehenden Verhaltensroutinen erscheinen vor dem Hintergrund von Klimaschutz, teureren Ressourcen, knappen Flächen und Fragen der sozialen Teilhabe nicht mehr zeitgemäß. Die Frage ist also: Wie soll die künftige Mobilität aussehen? Wie möchten sich die Brühlerinnen und Brühler zukünftig in der Stadt bewegen?

Ziel ist es, im Rahmen der Entwicklung des Mobilitätskonzeptes für die Stadt Brühl alle Verkehrsteilnehmenden, alle Verkehrsmittel und die Wünsche und Ideen der Bürgerinnen und Bürger zu berücksichtigen.

Aus diesem Grund sind die Erkenntnisse aus dem Bürgerworkshop besonders wichtig und im nächsten Schritt haben auch Sie nun die Möglichkeit, anonym

im Rahmen einer Umfrage Ihre Ansichten, Ideen und Anregungen in das Mobilitätskonzept für Brühl einzubringen.

Das Konzept soll ein Leitbild formulieren und aufzeigen, wie das Verkehrssystem der Zukunft ausgestaltet sein sollte und welche Aspekte der Mobilität als besonders wichtig eingestuft werden. Es soll künftig bei der Umsetzung von Maßnahmen im Bereich Mobilität als übergeordnete Entscheidungsgrundlage berücksichtigt werden.

Beantworten Sie uns, wie die Ziele bezüglich Mobilität und Verkehr aus Ihrer Sicht aussehen sollten und was dafür nötig ist, diese zu erreichen. Nehmen Sie jetzt an der städtischen Umfrage teil: bruehl.de/mobilitaetskonzept

Hinweis: Um an der anonymen Umfrage teilnehmen zu können, wird ein internetfähiges Endgerät benötigt. Wenn es Ihnen nicht möglich ist, auf den Fragebogen zuzugreifen oder wenn Sie Fragen dazu haben, können Sie sich telefonisch an 02232 79-2420 wenden. Es soll niemand wissentlich ausgeschlossen werden.